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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

９月２１日（木） 

テーマ 「自己紹介」 

卓話者  原田 律会員 

      大塚哲平会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

９月２８日（木） 

テーマ 「ロータリーで学ん  

だ事とこれからについて」 

卓話者  三島敏宏会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．９．２１  №２１９９ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥６０，０００ 

本日までの累計    ￥８７６，０００(85％達成) 

9月末の予算額    ￥１,０２０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ９月１４日 ３週前 ８月２４日 

会 員 総 数 ６ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 6 . 5 6％ 

出 席 会 員 数 ４ ７ 名

出 席 率 ７ ４ ％ 

第１１回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１９９回例会 

・ロータリーソング「限りなき道ロータリー」 

・ソングリーダー  山川正時会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

これからの予定  

 9月24日（日）大阪帝塚山ローターアクトクラブ創立５周年記念式典 

 9月25日（月）ガバナー杯争奪軟式野球大会代表者会議 

 9月28日（木）例会・新入会員歓迎会     

 9月29日（金）地区RAC東西ゾーン合同連絡協議会(親子会）   

10月 1日（日）米山奨学生レクレーション  

10月 5日（木）例会・定例理事会            

10月 7日（土）公共イメージ向上セミナー 

10月 8日（日）～10日（火）人道的奉仕活動フィリピンセブ島訪問 

10月12日（木）例会    

10月13日（金）IM第4組会長幹事会（金輪会）                        

10月18日（水）地区職業奉仕委員会卓話モデル講習会 

10月19日（木）例会 

10月22日（日）END POLIO NOW チャリティハロウィンパーティー 

10月26日（木）例会 

  ♪限りなき道ロータリー  

 奉仕の理想 胸にひめ 

 友情花と 咲かせつつ 

 生きよう 今日も ニコニコと 

 ひとすじの道 ロータリー 

 限りなき道 ロータリー  

＆国際三姉妹委員長を担当させていただきまし
た。数字が苦手な自分ですが、会計をさせてい
ただき、クラブのお金の動きや予算について学
ぶ機会になりました。台湾での三姉妹合同例会
では台北での世界大会と絡める予定でしたがコ
ロナで中止となり、仕事も激減し先行きが不安
になりました。9年目は西原会長、中川幹事年度
で2回目の国際奉仕委員長、友好副委員長をさせ
ていただきました。5大奉仕各委員会合同による
三姉妹共同社会奉仕事業を行いました。北橋会
員、千田会員にご尽力いただき、子供食堂に通
う子供たちを対象にしたオムライス教室を開催
し、とても感動いたしました。10年目は林会長、
自身が幹事年度で非常に大きな節目の年となり
ました。「サスティナブル大阪難波ロータリー

クラブ」を目指すというスローガンのもとス
タートしました。1年間休会無しで開催できたの
は非常に嬉しかったです。林会長始め、本当に
皆様にご協力いただき無事に完走できたことに
感謝申し上げたいと思います。10年のシーズンを
終えることになったのですが、今年度はプログ
ラム委員長を担当させていただいております。
幹事の翌年はゆっくりさせてもらえると思って
おりましたが、福田会長はそんな甘い方ではご
ざいませんでした。皆様には卓話のご協力をお
願い致しますが、嫌がらず、
どうぞ快くお引き受けいただ
けますようお願い申し上げま
す。 

９月 結婚記念日 おめでとうございます 
 

     9月15日  夏 明義会員ご夫妻   9月15日  原田律会員ご夫妻 

ポールハリスフェロー：川井会員・藤原会員・岡野会員 

           網干会員、米澤会員、松田会員、福田会員、森田会員、森会員、池側会員 



★来客紹介：飛田友好委員 
   
  大阪南ＲＣ 
   三浦悦子様          
 
 
 
★会長報告：福田会長  
1.１０月２２日（日）に浪速区の「YOLO BASE」で
行われるEND POLIO NOW チャリティハロウィン
パーティーのチャリティグッズの販売申込みで
すが、締め切りが来週２１日（木）となってお
ります。Ｔシャツ1,500円、クリアファイル500円
です。少しでも多くの会員様のご協力をよろし
くお願いいたします。 

2.野球があまりお好きではない方、また阪神タイ
ガースがあまりお好きではない方もいらっしゃ
るとは思いますが、昨年の１２月１５日、当ク
ラブに直々に平田勝男ヘッドコーチがお越しに
なって「来年のタイガースはヘッドコーチの私
に注目して下さい！」とおっしゃっておられま
したので、当クラブと致しましても、そこはや
はり、１８年ぶりとなる「アレ」に少し触れて
おきたいと思います。 
阪神タイガース、９月に入ってから負けなしの
１０連勝で昨日、ついにマジックが１となり最
短で本日、いつ「アレ」してもおかしくない状
態になりました。 
岡田監督が監督就任後に出演されたTV番組で、
子供から「優勝まで何年かかりますか？」と聞
かれてすぐさま、「９ヶ月じゃないですかね」
と答えておられたのを見て、その時点で優勝さ
せる自信をお持ちなんだなと驚いておりました。 
打つ方はチーム打率.247はそれなりですが、
チームホームラン数の70本はセパ12球団中11位
で巨人の半分以下（150本） 
それでいて阪神の得点は500点で両リーグ中1位
（巨人は483点） 
そして投げる方のチーム防御率2.61は12球団中 
1位でございます。昨年から大して補強もしてい
ないのに、やはりこれだけ強いというのは岡田
監督の状況に合わせた見事な采配によるところ
が大きいと思います。 
阪神が「アレ」した場合の経済効果は関西圏だ
けで８７２億円と推定されております。パ・
リーグはほぼ間違いなくオリックスが「アレ」
すると思われますので、もしクライマックスシ
リーズを経て日本シリーズが阪神VSオリックス
になりますと、経済効果は１０００億円を超え

ると思われます。これは大阪の経済としては大
変喜ばしいことだと思います。 
１８年前といえば、スマホもSNSも無い時代であ
ります。今回は何が起こるか分からないという
事で今日は大阪府警察本部が１３００人態勢
で、道頓堀川へのダイブ等さまざまな事態を予
測して警戒に当たられるとの事です。 
本日はややこしいことに巻き込まれないよう
に、白野元会長も川口元会長も西原元会長も林
直前会長もウロウロせず早めに帰路に着かれま
すことをおすすめいたします。 

 以上で本日の会長報告を終わります。 
 
★幹事報告：森幹事 
1.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させて
いただいておりますのでご確認ください。 

2.先週、ご案内にお越しいただきました10月27日
開催されますウクライナ講演にご参加頂ける方
は、事務局までお知らせください。9月21日締
め切りとさせていただきます。 

3.ガバナー月信9月号が届いております、受付に
置いておりますのでご一読ください。 

4.ロータリー財団の寄付の表彰をさせていただき
ます。お名前を呼ばれました方は前の方へお越
しください。 
藤原会員、川井会員、岡野会員、福田会員、米
澤会員、網干会員、松田会員、森会員、池側会
員、森田会員。 
藤原会員と川井会員と岡野会員は、今年度一度
に1000ドル寄付していただきました。その他の
方は、毎年100ドルお願いしています寄付が
1000ドルに達した方が表彰の対象となります。 

 
★委員会報告 
◇クラブ会報雑誌委員会：松井委員 
「ロータリーの友９月号のご紹介」 
縦P21「卓話の泉」所有者不明土地について 
横P22「ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識」

について 
 
◇友好委員会：宮本委員長 
9月28日開催させていただきます新入会員歓迎会に
来週ご入会されます田中浩弥氏もご一緒に開催さ
せていただきますので、宜しくお願いします。 
 
★ニコニコ箱報告： 田啓介副SAA 
福田 忠：先週のラッピングバスの撮影会、遠方

に関わらずお越しいただきました会員
の皆様ありがとうございました。もし

走行中のバスを見かけられましたら
是非教えて下さい！ 

森 圭司：昨年、卓話で平田ヘッドコーチが今
年はアレしますとおっしゃってたの
が、とうとう現実になりそうで、そ
わそわしております。 

北田好文：伴井ガバナー補佐、長い間お疲れ様
でした。（少し疲れた顔してるヨ） 

白野陽一：家内誕生日、自祝。 
松浦孝尚：大阪シティバスのボディラッピン

グ、福田会長、森幹事はじめ皆様、
お疲れ様でございました。 

中井政嗣：欠席お詫び。 
荒山義雄：マジック１ 
宮本倫明：祝アレ！！ 
川井宗次：秋の気配が感じられるようになりま

した。暴飲、暴食には気を付けま
しょう。 

 田啓介：例会欠席お詫び。18年ぶりのアレお
めでとうございます。 

吉田 智：例会欠席お詫び。 
山川正時：ポリオ撲滅キャンペーン ラッピン

グバス祝走行！！撮影会もお疲れ様
でした。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
福田 忠：本日のPOLIO勉強会例会、宜しくお

願い致します。10月22日のPOLIOイ
ベントも頑張りましょう！ 

森 圭司：本日ポリオ例会、宜しくお願い致し
ます。 

川口栄計：林雄大元会長、林海晟君、仕事で
色々とお世話かけました。ありがと
う。 

松浦孝尚：例会頑張って下さい。 
中川静夫：本日より友人の息子さんが入会され

ます。メンバーの皆様、優しい指導
をしてもらい、仲良くしてあげてく
ださいませ。 

清水一人：本日例会よろしくお願いします。 
吉田 智：本日例会参加させていただきます。

宜しくお願い致します。 
累計 ￥１３３，０００ 

 
★卓話   テーマ「１０年間を振り返って」  
      卓話者 松田 禎胤会員            
私は２０１３年９月１２日（夏会長年度）入会
で早いもので今月で丸１０年を迎えることがで
きました。最初はロータリークラブは何なの？
という感じでした。耳にしたことやロゴを見た
ことはありましたが、よく分からないまま、誘
われるがままに入会しました。出席する事を第
一目標に始めたと記憶しております。10年前に
千田会員からお誘いいただき、大先輩の千田会
員、徐会員の推薦により晴れて入会することが

できました。私の会社は谷町9丁目にある
（株）ナニワツーリストという旅行会社で入社
して27年目になります。かねてよりお仕事でお
世話になっていた方が多く在籍されており、安
心感はありました。 
同年入会の方には網干会員、米澤会員、福田会
長、森田会員、森幹事、私を含め6名在籍して
います。１年目は夏会長、井上幹事の年度に入
会させていただきましたが、緊張していまして
記憶がほとんどございません。最初は友好行事
にもなかなか参加できませんでしたが、時が経
つにつれて足を運べるようになっていきまし
た。2年目は荻原会長、西原幹事にお世話にな
る年度になりました。北田会員のもとで、国際
交流三姉妹委員に入らせていただき三姉妹合同
例会に参加し、釜山のホテルに泊まったのです
が、あまり食べるものが無かった記憶がありま
す。お土産のウィスキーを米澤会員が忘れて少
し先輩に怒られた事を記憶しています。初めて
泊まりを伴う親睦をはかることができました。 
3年目は白野会長、川口幹事年度に僕の中で転
機となりました。千田会員から一本の電話が入
り「友好委員長大変やけど頑張ってな」と。正
式な要請を受けてなかったので大変戸惑いまし
た。後日、白野会長、川口幹事に友好委員長に
任命されました。不安な自分があり、林会員に
相談し決心することができました。おかげさま
で、クラブの中に入れてると感じることができ
皆様と仲良くなることができました。4年目は
菰田会長、林幹事の年度ではクラブ会報・雑誌
委員長をさせていただきました。前年度までは
久保会員が例会の風景等を撮影してくださって
いたのですが、突然今期からはよろしくと言わ
れ、撮影に原稿のチェック等結構大変だった記
憶があります。その流れが今日に続いておりま
す。委員長さん毎週立派な週報の作成ありがと
うございます。5年目は伴井会長、西野幹事年
度で副SAAをさせていただきました。韓国の済
州島で三姉妹合同例会を大勢で訪れたことが印
象深かったです。6年目は岡西会長、久保幹事
年度ではSAAを担当させていただくことになり
前から見る会場の風景に慣れるまでに時間がか
かりました。例会運営の難しさはありました
が、SAAは楽しかったです。お食事の洋風弁当
も当時は4ヶ月に1回の間隔で提供していました
が、いつの間にかフォーク・ナイフとパンは無
くなり皆様には喜んでいただけてるのかと思い
ます。7年目は西野会長、立花幹事年度では国
際奉仕委員長に任命していただき、初めて理事
という立場に立たせていただきました。2月に
フィリピン・セブ島への奉仕活動へ行かせてい
ただきましたが、その頃からコロナの影響が出
始め、韓国での三姉妹も中止になり、何か大き
なものが迫ってきたという事を感じ始めまし
た。8年目は川口会長、福田幹事年度では会計

前回の記録  第１０回 ９月１４日（木） 


